

MADRID.-Alcobendas.- El Hospital Infanta Sofía, la Policía Nacional y Local, galardonados con el Premio a los Valores Humanos

MADRID, 26 (EUROPA PRESS) El Hospital Infanta Sofía, la Policía Nacional, la Policía Local de Alcobendas y Protección Civil del municipio recibirán este miércoles el Premio a los Valores Humanos, que entregará la Hermandad de Nuestra Señora de La Paz.

En un comunicado, la Hermandad ha explicado que este año ha recaído en ellos como reconocimiento por su labor en la ciudad durante los peores meses de la pandemia. Este galardón lo recibirán en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas (TACA).

En este sentido, la presidenta de la Hermandad, Isabel Páramo, ha recordado que "han sido un ejemplo" para los ciudadanos y que "han velado por el bienestar y la seguridad" de los vecinos durante el confinamiento.

"Hemos creído que valorar su trabajo, su esfuerzo y su calidad humana en esos momentos tan difíciles es una forma de agradecerles todo lo que han hecho por los vecinos de nuestra ciudad en los momentos más duros que hemos vivido", ha asegurado Páramo.

Por su parte, la entidad, que aglutina a los fieles de la Patrona de Alcobendas, ha revelado que este premio pretende ser el "aplauzo" de sus priostes, casi dos años después, a la Policía y a los voluntarios de Protección Civil que les dieron "ánimo" con sus sirenas cada tarde al pasar por sus ventanas.

"Ellos nos premian cada año velando por la seguridad de vecinos y priostes en todos los actos que convocamos en las fiestas en honor a la Virgen de la Paz y, esta vez, nos toca a nosotros reconocerles por todo lo bueno que han hecho a pesar de que se jugaban contagiarse cada día", ha recalado Páramo.